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LaCapital.com.arEn mis películas tomo algo real y lo llevo hacia el reino de lo
fantásticoLaCapital.com.arEl director, fiel al estilo que le dio fama a partir de Sexto sentido,
aborda en este caso un personaje de nueve personalidades.y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNEGw65aJPSC_L2sj-q10V2TuTfv1w&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779937992585&amp;ei=iXCtWPCBD422qgKZlp7oBw&amp;url=http://www.lacapital.com.ar/en-mis-peliculas-tomo-algo-real-y-lo-llevo-el-reino-lo-fantastico-n1344125.html

